



Frage

an Stadtrat Dr. Günter Riegler

eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom 09.07.2020

von

GR Mag. Gerald Kuhn

Betrifft: Legale Graffiti-Flächen

Sehr geehrter Herr Stadtrat Riegler!

Graffitis sind ein wichtiger Bestandteil einer lebendigen Kunst- und Kulturszene. Auch in Graz. Leider gibt es hier jedoch viel zu wenig freie Flächen, wo Künstler*innen sich offiziell und regelmäßig entfalten können. In Wien hat Graffiti-Kunst und Street-Art schon seit den 1980er Jahren Tradition. Die Stadt Wien hat etliche Wände wie z.B. entlang des Donau Kanals offiziell zum Sprayen freigegeben. Auf der Homepage Spraycity.at/legal-walls-wien/ kann man die legalen Wände in Wien abrufen.

Die Firma Saubermacher hat vorgezeigt, dass es auch in Graz sehr wohl möglich ist, dauerhaft Wände für Sprayer*innen zur Verfügung zu stellen. Für die gesamte Steiermark weist die Seite Spraycity derzeit leider nur drei (!) freie Flächen aus, der Nachholbedarf ist also groß.

Daher richte ich an Sie folgende Frage:

Welche freien, möglichst zentrumsnah gelegenen Flächen könnte die Stadt Graz dauerhaft für Graffiti-Maler*innen zur Verfügung stellen?